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自治区科协党组书记麻魁一行视察

指导学会发展建设情况

5 月 10 日自治区科协党组书记麻魁在办公室主任苏雅来、学会部部长刘卫江等陪同

下来到内蒙古农业大学食品科学与工程学院，视察指导学会建设发展情况。同内蒙古农

业大学校长王万义教授会晤后，科协领导听取了食品学院三个学会负责人的汇报。我学

会理事长郭军教授做了汇报，闫鑫磊理事在会员发展、党建活动、财务管理等细节方面

做了补充。麻魁书记、苏雅来主任、刘卫江部长、朱淑媛女士分别对我学会的会员发展、

自身能力建设、党建活动、政策领悟和新时代形式把握、学科专家优势、学术活动和科

普宣传开展等多方面都给予了肯定和赞赏，也对学会建设发展提出了希望和具体的指

导。鼓励学会多申请科协项目，多参与科协活动，积极参与精准扶贫和对口帮扶事业，

积极参加“百县宣讲团”等项目，也表示将对学会学术交流和科普培训提供场所和一定

的资金扶持。最后麻魁书记对学会建设发展做了以下指示：

1、强化政治引领，立足学会实际情况成立党组织，并开展相关活动。加强政治理

论学习，使工作和事业符合国家方针政策，符合时代发展潮流。

2、学会在科普宣教上有优势，应该搞好，搞好意义重大。科协和学会多合作，多

搞科普宣传。

3、多参与扶贫帮困，能做很多工作，学会专家学者可参与科协的百县（103 个旗县）

科普推广和宣传工作。学会应积极参与脱贫攻坚。科协搭台学会和专家搞技术扶贫，多

联系，加强合作。

4、在学会建设方面，科协要搞学会能力评价的硬件和软件考核标准。评选先进学

会，要考核党建情况，对合格和优秀学会加强资金扶持。学会发展好，等于是延长科协

的手臂，等于是强加教学、科研和产业相结合。

食品学院张星杰书记、董同力嘎副院长表示麻魁书记的指示很有启发，食品学院将

帮助学会发挥优势，让专家腾出更多的精力做好学术和科普宣传工作，加强对贫困地区

的帮扶。学院将加强领导，并在资金和办会条件上给予全力支持。

2018 年 5 月 10 日

实验室里的青春工作组摄影和报道
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自治区科协党组书记麻魁一行在内蒙古农业大学校长王万义陪同下参观重点实验室
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自治区科协麻魁书记、苏雅来主任，刘卫江部长一行在内蒙古农业大学食品学院，听取学会负责人汇报。

自治区科协办公室苏雅来主任
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自治区科协学会部 刘卫江 部长

自治区科协学会部 朱淑媛 女士
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自治区科协麻魁书记一行视察学会办公场所，郭军理事长陪同和汇报


